



Otro viernes más, nos volvemos a concentrar delante del único PAC de Vitoria-Gasteiz, que solo da servicio hasta las 12 de la noche, para seguir denunciando el cierre del PAC de San Martín y exigir su reapertura ya. Así mismo, denunciaremos el desmantelamiento y falta de financiación de la Atención Primaria, con la consiguiente desatención en la prevención y promoción de la Salud, que provoca el colapso y la saturación del Servicio de Urgencias de Txagorritxu, único servicio al que se puede acudir, puesto que las urgencias del Hospital de Santiago se han reducido para la atención de personas mayores derivadas por su Médico de Atención Primaria, para los enfermos de Psiquiatría y para los traslados del Servicio de ambulancias. Denunciamos también la restructuración de los servicios hospitalarios con el traslado de especialidades al Hospital de Txagorritxu, donde pacientes, familiares y trabajadores y trabajadoras se encuentran ubicados en cualquier planta como si de una macedonia se tratara. Donde la falta de camas, junto con la saturación de las urgencias, provoca largas horas de espera para ser ingresado. Denunciamos también, la falta de un plan de Salud Mental que dote, entre otras muchas cosas, a los Centros de Salud de psicólogos, psiquiatras y trabajadores sociales. Frente a esta degradación del Servicio Sanitario público, nos sentimos perplejos, atónitas, indignadas, al escuchar y ver a los líderes políticos que han sustentado el Gobierno Vasco durante décadas y en esta última legislatura, los cuales han provocado, planeado, gestionado, creado y alimentado este desmantelamiento y privatización de Osakidetza y, nos dicen, que van a cuidar y solucionar todos los problemas de Osakidetza, como si en estos últimos tiempos PNV y PSE no hubiesen estado gobernando. AHORA, que están en campaña política, en la pesca de votantes, van a solucionarlo todo, van a reducir a 48 horas el tiempo para ser atendida en el Centro de Salud, van a acelerar las listas de las intervenciones quirúrgicas, van a encontrar personal que antes faltaba, van a crear un gran pacto para cuidar el Sistema de Salud y abrirán más PAC según el Señor Pradales, van a construir un nuevo Centro de Salud según el señor Andueza, van... van... van .... Ahora lo van a hacer todo. Pero ¿qué se creen? ¿que la ciudadanía no tiene memoria? ¿que no padece el deterioro progresivo de los Servicios Sanitarios? ¿que somos tontos? Señores que nos gobiernan, desde aquí alto y claro, les decimos que no nos quieran vender la moto, que los cuentos se los contamos a nuestros niños y niñas para dormir y que nosotras y nosotros, estamos muy despiertos y sabemos muy bien diferenciar lo que es propaganda para captar votos y lo que son soluciones. Por todo esto, seguiremos movilizándonos y denunciando la mala gestión e hipocresía del actual gobierno, en la calle defendiendo la Sanidad Pública nos encontrarán. Como Plataforma en Defensa de la Salud Pública de Gasteiz, hemos solicitado reuniones con los partidos políticos que se presentan a las elecciones, y de momento, solo nos han recibido Sumar, Podemos y EH Bildu. El día 21 de abril, tendremos muy en cuenta quienes han gobernado hasta ahora y en qué condiciones ha dejado Osakidetza y, quienes son las personas que nos podrían garantizar nuestro derecho a la Sanidad 100% Pública.

¡¡HAY QUE REPENSAR A LA HORA DE VOTAR!!